

安心院地区まちづくり協議会だより

第44号 令和元年11月
発行 安心院地区まちづくり協議会
事務局 宇佐市安心院町下毛1827
電話 0978-58-3225
<http://www.ajimu-machikyoo.com>

～みんなで築こう！心安らぎ輝くまち 安心院～

秋の大祭と七不思議

を巡るウォーク開催

安小三年生が七不思議ガイド

10月27日、市内外より保育園児から80歳代の高齢者迄50名以上の参加者を迎えて、秋の大祭と安心院七不思議と鏝絵を巡るウォーキングを開催しました。

途中、各七不思議では、安小三年生による紙芝居でのガイドがあり、下市「憩いの広場」では、甘酒、淡雪、蒸し饅頭等のお接待がありました。そして、三女神社ではお神楽があり、餅撒きにウォーク参加者は興じていました。ゴール地点の保健センターでは、菜の花会の皆さんに作って頂いたカレーを食べ、大満足されていました。



ウォーキング隊列



カレーの昼食風景



小学生ガイド風景



お接待

リサイクル活動

有価瓶、アルミ、古紙等回収

10月20日、早朝より協議会の活動費を稼ぐため、文化会館駐車場西側で有価ビン、アルミ、段ボール、古紙の回収を行いました。

当日は、早朝から多くの安心院地区の皆さんが、自分の家の分以外に、持って来れない人の分まで運んでくれました。お陰様で売り上げが4万円近くになりました。協議会の活動費として有意義に使わせて頂きます。有難う御座いました。



有価ビン回収風景

花いっぱい運動展開

各花壇にビオラ植える

10月11日、14日、17日の三日間夫々折敷田花壇・本町、ふれあい前花壇、文化会館前花壇の花の植え替えを行いました。各花壇とも地区の方々や部会員、各種団体の方々の協力で、スムーズにビオラに植え替えることが出来ました。それで、これから市内外の方々の目を楽しませて呉れる事でしょう。



折敷田花壇での花植え風景

大佛サロン見学 体操とゲーム楽しむ

10月12日、安心院地区に毎年一地区でもふれあいサロンを増やそうというI部会の目論見の下、サロン先進地の大佛サロン見学会を開催しました。当日は、7名の参加者が、大佛地区の人達と一緒に体操やゲームを通じて交流を交わしていました。大変参考になった見学会でした。



文化会館前花壇



ふれあい前花壇



交代で30分間かき混ぜ中

11月10日、ラッシュレで上鶴部会長の指導の下で、子供を含めて13名の参加者で廃油石鹸作りを行いました。部会長の実演の後、各人で交代して作り上げました。

家庭の廃油使用

石鹸づくり



輪投げゲームに興ずる